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Pierre de Construction Spirituelle N°15 

 

St Luc 24 :27  «Et, commençant par Moïse et par tous les prophètes, il leur expliqua dans 
toutes les Écritures ce qui le concernait. »   

Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

 Il, Jésus avait la foi, avec Sa puissance. Comment l'avait-Il? Il dit: «Je ne peux rien 
faire de Moi-même.» (Jean 5:19).  Pourquoi? Parce qu'Il avait confiance en ce qu'Il était; 
Il avait confiance dans le fait qu'Il savait qu'Il était la Parole. Et Il avait foi en Dieu, qui 
avait fait de Lui la Parole. Il était Dieu (la Parole), et Elle était en Lui, et cela Lui donna la 
foi, parce qu'Il comprit Sa position. Il savait ce qu'Il était, parce que l’Écriture avait 
dit qu'Il était ceci (Luc 24:25-27,44-45). Chaque passage de l’Écriture s’enchaînait pour 
prouver qu'Il était exactement ce que l'Écriture avait dit qu'Il serait; et Il savait ce qu'Il était. 

C'est pourquoi Il avait confiance en ce que Dieu avait fait de Lui. S'Il fit ainsi, 
alors ne pouvons-nous pas, comme croyants, avoir confiance en ce que Dieu a fait 
de nous? «Voici les signes qui suivront ceux qui auront cru.» (Marc 16:17-18)  Il avait foi en 
ce qu'Il était. Et si vous êtes un croyant, vous avez foi en ce que vous êtes! Vous êtes un 
croyant! Et si vous avez foi en Dieu, la Bible dit dans I Jean 3 :20-22 : «Si notre cœur nous 
condamne» nous ne pouvons pas avoir la foi; mais si notre cœur ne nous condamne pas, nous 
avons alors la foi, nous avons de l'assurance devant Dieu.». 

Mais aussi longtemps que vous faites des choses qui sont fausses, vous ne 
pourrez pas vraiment avoir de l'assurance devant Dieu. Ainsi, voyez-vous, vous 
saurez automatiquement que vous êtes dans l'erreur. Vous vous remettez 
automatiquement à la place d'un pécheur, si vous savez que vous êtes dans 
l'erreur. Mais si votre cœur ne vous condamne pas, et si vous savez que vous êtes 
un croyant et qu'il n'y a rien entre vous et Dieu, vous pouvez demander ce que vous 
voulez, sachant que cela vous sera donné, parce que c'est la Parole qui vous est 
donnée, comme Elle le fut à ces disciples (Jean 14:13). 

Alors, la seule chose que vous devez faire, c'est d'avoir foi en ce que vous 
êtes. Ayez foi dans ce que la Parole dit que vous êtes! Jésus avait foi dans la Parole 
de Dieu, qui disait ce qu'Il était: «Il est écrit de Moi». David dans les Psaumes, les 
prophètes et tous les autres, n'ont-ils pas parlé de Lui? (Luc 24:27)  «Je suis le Pain de Vie qui 
vient de Dieu et qui est descendu du ciel.» (Jean 6:33-35,48-51)  Amen! «Je suis cet Arbre de 
Vie du Jardin d’Éden (Gen. 2:9; 3:24).  Je suis toutes ces choses. JE SUIS CELUI QUI 
SUIS.» (Exod. 3:13-15).  Il savait, avec cette Foi parfaite, qu'Il était le Messie oint et que 
l'Esprit de Dieu était sur Lui (Luc 4:14-21; Esaïe 61:1-3; Jean 4:25-26). Il dit: «De Moi-
même, Je ne peux rien faire, mais c'est Ma foi en Dieu.» Dieu était en Lui, la Parole rendue 
manifeste. Et quand la Parole de Dieu vient en vous, Elle est rendue manifeste, car vous 
êtes un croyant. Voyez-vous? Et un croyant, c'est «la Foi de Dieu» agissant en vous (II 
Cor. 4:13; Gal. 2:19-20; Marc 11:22). J'aime enseigner ce qu'est réellement la Foi (Heb. 
11:1). 

L’Identification Divine 
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Il savait qui Il était et, sans l'ombre d'un doute, Il savait qu'Il était le Fils de 
Dieu. Il le savait, car la Parole identifiait. La Parole de Dieu identifiait qui Il était. Il 
dit: «Si Je ne fais pas les œuvres de Mon Père, alors ne Me croyez pas; si Je ne 
fais pas ces œuvres-là, ne Me croyez pas. (Jean 10:37-38) Mais, si je les fais, alors croyez en 
elles, car elles sont la manifestation de la Parole qui avait été promise.» Oh! si seulement 
vous pouviez vous éveiller à cela une minute! Vous voyez, la Parole Elle-même 
identifiait qui Il était. Il était Esaïe 7 :14, Esaïe 9 :6-7, Esaïe 42 :1-4, Esaïe 53 :2-12, Genèse 
49 :10, Nombres 24 :17, Psaume 16 :9, Esaïe 9:1-2, Mathieu 4 :12-17, Esaïe 50 :6, Zacharie 
12 :10, Psaume 34 :20, Zacharie 9 :9, Luc 19 :28-38, Deutéronome 18 :15-18… Et il dit: «Qui 
de vous Me convaincra de péché?» En d'autres termes: «Qui peut Me montrer que Ma vie et 
Mes œuvres n'accomplissent pas exactement ce qu'on attend du Messie?» Personne ne put 
rien dire, car c'est ce qu'Il était. Il avait alors la foi pour croire que tout ce qu'Il dirait 
s'accomplirait. [1] 
  

Il était la manifestation de la Parole pour cet âge. Il était Esaïe 9 :6, “Un enfant 
nous est né, » et ainsi de suite. Et ensuite Il était aussi Esaïe 35, Esaïe 28 :19, le même. Toutes 
ces Ecritures qui avaient été prédites, Il vint pour manifester cette Parole. Il a fait exactement 
ce qui était censé être fait dans cet âge. Car la Parole, ce Livre c’est la Parole, et la Parole est 
Dieu. [2] 

 
Car la Parole L'a identifié, a identifié ce qu'Il était; et la même Parole nous 

identifie: [1] 
Apocalypse 10:8-11, I Jean 3:14, I Jean 4:7-8, I Jean 5:1-4,18-20, Matthieu 5:43-48, 

Marc 16:16-18, Galates 4:6, Hébreux 10:1-2, Jean 7:37-39, Jean 10:26-30, Jean 17:6-10, 
Romains 5:1-5, Romains 6:6,11, Romains7:1-6, Romains 8:1,11,14-17, I Corinthiens 13:1-13, 
II Corinthiens 5:14-15, Galates 2:20, Ephésiens 1:13-14, Hébreux 4:1-11 etc. 

 
Voyez-vous? «Si un homme M'aime, il gardera Mes commandements. S'il dit qu'il 

M'aime, et qu'il ne garde pas chacun de Mes commandements, c’est un menteur, et la Vérité 
n'est même pas en lui.» (I Jean 2:3-6; Jean 14:21) 

Vous dites: «Je ne crois pas tout...» Alors, c'est que vous n'êtes qu'un 
incroyant, c'est tout. Si la Bible le dit, alors c'est juste, et c’est ainsi pour l'éternité. 
Ce que la Bible dit, c'est la Vérité. 

Vous voyez, Il savait qui Il était, c’est pourquoi Il avait la foi. La foi put produire 
lorsqu'Il sut ce qu'Il était. «Si vous demeurez en Moi, et que Ma parole demeure en 
vous », alors vous savez qui vous êtes. « Demandez ce que vous voudrez, et cela 
vous sera accordé.» (Jean 15:7). 

Ne serait-ce pas merveilleux, ce soir, si tous ceux qui viennent dans cette 
ligne de prière disaient: «Je suis un chrétien, rien ne me condamne. Je sais que 
mon cœur ne me condamne pas. Quelque chose me dit que ce soir, c’est la fin de 
ma souffrance»? Si vous croyez, vous repartirez d'ici avec quelque chose. Peu 
importe avec quelle émotion vous venez ou ce que vous faites, cela ne marchera 
pas avant que cette Foi parfaite ne soit manifestée et identifiée en vous comme une 
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substance. Mais lorsqu'elle est là, rien ne peut plus vous ébranler et vous en 
détacher. 

Si vous aviez le cancer et que le docteur vous ait dit hier que vous alliez 
mourir avant lundi matin (votre cœur est atteint, vous ne pouvez plus respirer, le 
cancer vous a rongé complètement, votre circulation sanguine s'est entièrement 
transformée en cancer, quel que soit votre état), et que Quelque Chose vienne avec 
la substance de cette foi véritable, que la Foi parfaite devienne une substance en 
vous, vous ririez au nez de ce docteur. 

 
Jésus avait la Foi parfaite. Il l'avait, et elle vint parce qu'Il était la Parole. Et 

vous devenez la Parole; vous devenez la Parole, comme vous recevez la Parole. 
«Si vous demeurez en Moi, et que Mes Paroles demeurent en vous... (Mes Paroles, 
c’est-à-dire cette Parole)... demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez et 
cela vous sera accordé.» Voyez-vous? «Si vous dites à cette montagne: Ôte-toi de 
là, et si vous ne doutez pas, mais croyez que ce que vous dites arrive, vous le 
verrez s'accomplir. Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez 
reçu, et vous le verrez s'accomplir; cela vous sera donné.» (Marc 11:23-24)  Ni le temps, ni 
l'espace, ni rien d'autre ne le changera. Vous savez que c'est fait. C'est déjà fini. 

Maintenant, regardez! Il nous a dit: «Si vous demeurez en Moi, et que Ma 
Parole demeure en vous, ici, dans Jean, demandez ce que vous voudrez, et 
cela vous sera accordé.» (Jean 15:7)  Alors, reconnaissez votre position dans l’Écriture, en 
tant que croyant (I Thess. 1:4-6). Voyez-vous, vous devez reconnaître votre position, de 
même qu'Il reconnut Sa position. 

 
Vous devez croire en ce que vous demandez. Si vous êtes un croyant, 

reconnaissez-vous comme tel. Reconnaissez que ces choses sont pour vous.  
S’il y a une condamnation dans votre vie, commencez par rectifier cela. Voyez-

vous? Si vous avez une condamnation vous pouvez demander à une douzaine d'autres 
personnes, qui ont la foi, de venir ici et de prier pour vous, et de sauter de bas en haut, et de 
verser de l'huile sur vous, cinq litres à la fois, mais cela ne bougera toujours pas. C'est vrai. 

Allez rectifier cette chose. Allez là-bas, et confessez ce 
péché à votre mari ou à votre femme. Allez faire cette chose. Cela ne vous fera 
jamais de bien, – peu importe qui prie pour vous, – avant que vous ne rectifiiez cela. 
La condamnation est dans votre cœur, et Dieu ne viendra pas dans ce cœur qui est 
condamné. Voyez-vous ? Dieu n'y habite pas; vous devez le rectifier. Ensuite, quand vous 
l'avez fait, vous devez avoir la foi. Si tout est juste, vous devez avoir la foi et croire. N'ayez 
pas peur. 

Dans le Livre de Job, il est dit que Job eut peur. Et ce qu'il craignit arriva 
effectivement. Qu'est ce qui en fut la cause? Sa crainte (Job 3:25). C'est ce qui le fit arriver. 
Sa foi l'aurait gardé de cela, mais sa crainte le lui amena. Il avait peur que cela n'arrive, 
et cela arriva. S'il avait su que cela n'arriverait pas, cela ne serait pas arrivé. Voyez-vous ce 
que je veux dire? [1] 
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Remarquez, vous voyez, l’adorateur qui croyait était identifié avec son sacrifice, 
par le signe. L’adorateur qui croyait en Jéhovah, et qui avait satisfait à l’exigence de 
Jéhovah, qui s’était identifié en appliquant le signe sur lui-même et à sa maison, cela 
indiquait que l’adorateur croyait cela (Exod.12:1-3). Un type parfait de Christ 
aujourd’hui! Alors, le sang était un signe d’identification, montrant que ce croyant avait 
déjà satisfait à l’exigence de Jéhovah. « Et je suis sûr que l’ange de la mort épargnera ma 
maison, parce que j’ai satisfait au signe de Jéhovah. Un agneau est mort, à la place de ma 
famille et de mes bien-aimés qui sont sous son sang, et voilà le signe qui montre que 
l’agneau est mort. » Amen. “Voilà le signe. L’exigence de Dieu avait été satisfaite.”  Amen. 
Quand j’y pense, mon cœur bondit de joie. 
 Or, nous avons un Signe aujourd’hui. Un Signe nous a été donné, ce qui est un 
antitype de ce type-là. A partir de ce signe naturel, un Signe Surnaturel, suprême nous a 
été donné. Tout ce qui servait de préfiguration, avait été donné à cette génération, le Signe 
leur a été donné. Maintenant nous avons le Saint Esprit, Il est notre Signe, et Il est notre 
identification qui montre que nous avons accepté la mort de l’Agneau. Ce n’est pas 
seulement que Jésus était un être humain dont la vie pouvait revenir sur nous, mais Il était 
Dieu Lui-même manifesté dans la chair, qui nous a ramenés à l’adoption des fils, 
montrant que nous sommes maintenant des fils et des filles de Dieu. C’est ça le Signe. 
C’est notre identification de la pâque. C’est l’identification qui montre que nous avons 
cru en Dieu, et que Dieu nous a acceptés. 
 Là en ce temps-là, ils n’avaient pas l’Evangile comme nous l’avons aujourd’hui, cela 
était enseigné dans les formes et cela est passé par des rituels, parce que le Saint Esprit n’avait 
pas été donné.  

Mais, aujourd’hui, nous avons la Substance. Nous n’avons pas juste la forme, ou juste 
les composants chimiques, vous ne pourriez pas prendre le Sang de Jésus-Christ et 
l’appliquer à chaque cœur. Mais Dieu a renvoyé le Saint Esprit, c’est ça le Signe qui 
était sur l’homme, dans le cœur de l’homme. Et c’est ça votre identification qui montre 
que vous avez accepté le plan de Dieu, vous avez satisfait aux exigences de Jéhovah ; Il 
les a satisfaites pour vous au Calvaire, et vous les avez satisfaites sur vos genoux. Et Dieu 
vous a donné le Signe, ce qui est le retour de L’Esprit qui était en Christ, en vous, et une 
identification garantie de Sa vie, Sa mort, Son ensevelissement et de Sa résurrection, et 
de ce qu’Il est vivant pour toujours, maintenant dans l’Eglise qui croit. Amen. C’est un Signe 
positif, un signe. 
 Or, le Sang fut versé au Calvaire, a lavé la terre, et nous avons le Signe du Sang, ce 
qui est le baptême du Saint Esprit, qui nous identifie comme des croyants (Eph. 1:13-14; 
II Cor. 1:21-22). 
 « Et ces signes accompagneront ceux qui auront cru (Marc 16:17-18), non pas juste 
des professeurs, mais des croyants identifiés ! «  Il se peut qu’ils n’accompagnent pas. Ils 
accompagneront probablement. Peut-être qu’ils accompagneront”? Jésus a dit, “Ils 
accompagneront ceux qui auront cru. C’est absolument impossible que cela ne se produise 
pas ! « Les œuvres que je fais vous les ferez aussi. » (Jean 14:12). C’est ça l’identification. 
L’identification de Jésus c’était de manifester la Parole de Dieu, ce qu’Il était. Et 
l’identification de l’Eglise aujourd’hui, c’est de manifester la Parole promise de ce jour, 
par le même Esprit qui avait manifesté et vivifié la Parole à cette époque-là. Le même Esprit 
vivifie la Parole pour le croyant aujourd’hui et manifeste la même chose, montrant que le 
Signe est sur cette personne, ce qui est la Vie ressuscitée de Jésus-Christ vivant dans Son 
croyant. Ô, cela devrait mettre l’église en feu. Et c’est vrai, tout aussi vrai que cela pourrait 
être. 
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 Nous devons nous identifier à notre Sacrifice. Nous devons être identifiés en Sa 
mort. Lorsqu’un Juif plaçait sa main sur le sacrifice, il était en train de s’identifier, de 
transférer ses péchés au sacrifice, et le sacrifice mourait. Maintenant nous plaçons nos 
mains, par la foi, sur Jésus-Christ, et nous sommes  identifiés à Lui en Sa mort. 
 Non pas seulement en Sa mort, mais si nous sommes acceptés, nous sommes 
identifiés non pas en Sa mort seulement mais en Sa résurrection (Rom. 6:3-5). La Vie qui 
était en Lui, est renvoyée sur le croyant, comme un signe, un mémorial qui montre que la 
mort a épargné cela, et que Dieu vous a scellés dans le Royaume de Dieu jusqu’au jour de 
votre rédemption (Eph. 4:30) 
 Le vrai et authentique Evangile, aussi pur que je le sache ! Je sais que c’est vrai. Je l’ai 
expérimenté. Il n’y a aucun autre isme, aucun emballement, aucun système, aucun dispositif, 
rien. C’est une foi pure sans mélange dans la Parole de Dieu et dans les œuvres achevées que 
Dieu exigeait au Calvaire, sachant qu’il n’y a rien que nous puissions faire pour nous sauver 
nous-mêmes. Nous acceptons simplement ce qu’Il a fait pour nous. 
 Abraham crut en Dieu et cela lui fut imputé à justice. Ensuite Dieu lui donna le sceau 
de la circoncision (Rom. 4:11-12), comme un signe qui montre qu’Il avait accepté sa foi. 
C’est ça l’Evangile. 
 Maintenant lorsque nous prétendons que nous croyons en Dieu, alors Dieu identifiera 
notre foi, en nous donnant le Signe du Sang de Jésus, ce qui a achevé l’œuvre pour nous 
au Calvaire, alors notre Vie est en Lui. La Vie de notre Sacrifice est en nous. 
 Mais maintenant la Vie qui était dans le Sang devient le Signe. Et maintenant 
quand nous nous identifions en Sa mort, Son ensevelissement et Sa résurrection, en 
croyant en Lui et en étant baptisés en Sa mort, Son ensevelissement, et Sa résurrection 
(Rom. 6:3-5). Lorsque nous nous relevons, le Saint Esprit est là pour nous donner un Signe, 
un Signe Eternel écrit partout sur votre cœur, votre âme, votre être, votre esprit, votre corps, 
toute autre chose, que vous êtes une personne séparée de l’incrédulité. Vous êtes une personne 
séparée des choses du monde. Vous êtes séparés de la mort. Vous êtes séparés de tout. Et vous 
êtes un produit que Dieu a scellé dans Son Royaume par Son Saint Esprit. 
 Aucun démon, aucune maladie, aucun soucis, ni rien d’autre, ne peut vous faire 
du tort aussi longtemps que vous tenez ce Signe au-dessus de cela. Amen. Votre foi 
immuable palpite sur cela, et cela dessine la forme de Jésus-Christ, l’Image dans laquelle vous 
marchez aujourd’hui. 
 « Et quand Je verrai le signe, Je passerai par-dessus vous. » (Exod. 12:13). C’est un 
signe, c’est un signe qui montre que le prix a été payé. Jésus a payé le prix, et vous avez 
reçu ça de Lui. Avec le Signe dans votre main, vous avez une assurance de la résurrection. 
Vous avez l’assurance que tout ce dont vous avez besoin dans ce voyage, se trouve dans 
ce Signe de Sa souffrance au Calvaire, là où Il a payé le prix de toute malédiction qui 
pourrait être placée sur vous. Ce Signe parle la paix. Amen. 
 Il n’y a aucun démon qui peut se tenir devant Cela. Il n’y a rien qui peut se tenir 
devant Cela, parce que Dieu L’a accepté. Et vous tenez le Signe dans votre main, montrant 
que le prix est payé. Ô, c’est un Signe positif. [2] 
  

Or, c'était l'Agneau parfait – Christ l'était (Jean 1:29). Et puis, à travers le sang 
répandu de cet agneau, de l'agneau naturel en Égypte, le sang était appliqué, et, à ce moment-
là, il servait de signe; mais alors, que représenterait le Sang de cet Agneau-ci? Le Signe que 
nous sommes morts à nous-mêmes et identifiés à notre Sacrifice (Rom. 6:6-11). Voyez-
vous? Alors, l'Agneau et le Sang et la personne deviennent identifiés ensemble; le 
Sacrifice et le croyant. Voyez-vous, vous êtes identifié dans votre vie par votre Sacrifice. 
C'est ce qui fait de vous ce que vous êtes. 
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Le sang était donc un signe, ou une marque d'identité. Le sang identifiait 
l'adorateur comme ayant abattu l'agneau, accepté l'agneau, et appliqué le signe à lui-même, 
montrant qu'il n'en avait pas honte. Peu lui importait qui le voyait; il voulait que tout le 
monde le voie. Et le sang était placé dans une position telle que tous ceux qui passaient 
par là pouvaient voir ce signe. 

 Vous voyez, beaucoup de gens veulent être Chrétiens, et ils aiment à le 
faire en secret, pour que personne ne sache qu'ils sont Chrétiens (les collègues qu'ils 
fréquentent). Eh bien, vous voyez, ça, ce n'est pas le christianisme. Le christianisme doit 
montrer son Signe publiquement: dans la vie publique, au bureau, sur la rue, quand les 
problèmes surviennent, quoi que ce soit, à l'église, partout ailleurs. Le Sang est le Signe, et le 
Signe doit être appliqué, voyez-vous, ou alors l'alliance n'est même pas en vigueur. 

Le sang était un signe, ou une marque d'identité, identifiant cette personne 
comme ayant été rachetée. [3] 
  

Quelle est la preuve qu’une personne est réellement remplie du Saint-Esprit? 
 “Quand le Saint-Esprit sera venu, Il vous annoncera les choses à venir.” (Jean 

16:13-14). Voyez? Il amènera la chose à la perfection, “ce qui est fait de main d’homme” ne 
le fera pas, et Il est la Parole. Quand Il sera venu, Lui, le Saint-Esprit, Il S’identifiera en 
vous par l’Écriture. Et c’est ça le vrai signe que le Saint-Esprit est en vous, parce qu’Il 
est la Parole. [4] 
 
 Et au fur et à mesure que nous regardons dans la Parole de Dieu, identifions-
nous, car Il a donné les autres en exemple de ce que nous sommes. Alors voyons si nous 
pouvons identifier notre état actuel aux personnages Bibliques. [5] 

Vous pouvez vous identifier où vous voudrez, dans l’Écriture, si vous êtes Chrétien. [6] 

 
Maintenant regardons dans le miroir de Dieu, Sa Parole (Jacques 1:22-25), et 

identifions notre personnage actuel à un personnage Biblique. Identifiez-vous ! 
Regardons dans Ceci et voyez si vous pouvez voir votre reflet dans un personnage 
Biblique. Voyez ce qu’ils ont fait dans certaines conditions, et voyons ce que nous sommes 
en train de faire maintenant. Maintenant, écoutez moi très attentivement, voyez ce qu’est 
votre caractère actuel en tant qu’un Chrétien.  

Or, vous pouvez juger. Cela n’amènera personne à vous juger, vous vous jugez 
vous-mêmes, vous voyez, (I Cor. 11:31). Personne ne vous juge. Je ne suis pas en train de 
vous juger. Mais reflétons simplement, voyez comment cela se reflète au travers de certains 
personnages de la Bible, au fur et à mesure que nous parlerons d’eux, et voyez le genre de 
personnage que vous êtes maintenant même. Maintenant remarquez, la Parole, produit 
un caractère, nous savons cela, nous regardons maintenant dans le miroir  et nous nous 
identifions à quelqu’un dans la Bible. [5] 
 

Il en est de même lorsqu'on est un vrai chrétien. Vous devez vous identifier. J'ai 
prêché plutôt avec Noé et averti les gens du jugement imminent, en tant que vrai chrétien.  

J'étais avec Moïse au buisson ardent; j'ai vu la Colonne de Feu; j'ai vu Sa Gloire. 
J'étais avec Moïse, là-bas, dans le désert. En tant que chrétien, je dois être identifié avec 
tout ce que Dieu était, en tant que chrétien. J'ai contemplé Sa Gloire; j'ai entendu Sa voix. 
N'essayez surtout pas de m'en dissuader, parce que j'y étais. Je sais de quoi je parle. J'ai vu ce 
qui s'est passé. Oui, monsieur! [7] 

 
Dieu est dans l’homme. Et Il s’identifie aujourd’hui dans Son église. Dieu 

s’identifie Lui-même dans le Chrétien né de nouveau, montrant qu’Il demeure Dieu. Et le 
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monde extérieur ne verra Dieu qu’au fur et à mesure qu’ils Le voient en vous et moi. 
C’est uniquement de cette manière qu’ils connaitront Dieu, c’est quand nous sommes des 
épitres écrites, épitres de l’Ecriture, nous sommes lus de tous les hommes (II Cor. 3:2-3). Et 
la vie que nous vivons reflète ce qui se trouve à l’intérieur de nous. On identifie un 
homme par les œuvres qu’il fait. C’est pourquoi nos œuvres devraient être bonnes, voyez, 
toujours bonnes, parce que nous représentons notre Seigneur Jésus-Christ. [8] 

 
Et aujourd'hui, Il se tient parmi nous, dans la Personne du Saint-Esprit, se 

manifestant de plus en plus, venant dans Son Église et se faisant connaître; parce que 
Lui, l'Époux, et l'Épouse seront pareils; se faisant connaître. Et un jour, vous verrez que 
Celui que vous avez senti dans votre cœur et dont vous avez vu l'identification, sera 
personnifié devant vous. Alors vous et Lui serez Un.  

Vous êtes unis par la Parole, cette Parole qui est Dieu, et qui était au 
commencement et retournera au commencement. «En ce jour-là, vous connaîtrez que Je 
suis dans le Père, que le Père est en Moi, que Je suis en vous et que vous êtes en Moi.» (Jean 
14:20). Alléluia! Nous y sommes! Alléluia! Je suis si content de Le voir se personnifier ici 
parmi nous, et de voir ce qu'il a promis pour Sa Parole, non dans les émotions de 
quelqu'un, chantant, sautant et dansant, mais par Sa Parole (Amen!), Il se fait connaître. [9] 

 
Et nous voici ici, dans cet Âge de Laodicée, cet Âge Sodomite, et nous voici. Le 

ministère a touché chaque angle de la Parole. Et je crois que le mystère complet de Dieu a 
déjà été prêché. Maintenant, c’est l’identification de Christ parmi Son peuple. Dieu 
œuvrant dans la chair humaine (II Jean 7). [10] 
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